

Gobierno de Bolivia defiende inclusión de derecho ambiental en modelo educativo



La Paz, 30 ene (RHC) El gobierno de Bolivia aboga hoy por la inclusión de los derechos de la Madre Tierra en el modelo educativo del país andino, con los niños, adolescentes y jóvenes como principales protagonistas de las iniciativas por la preservación de la naturaleza.

Así expresó el director de la Juventud del viceministerio de Igualdad de Oportunidades, Inti Rioja, en el Séptimo Foro del Consejo Económico y Social de la Organización de las Naciones Unidas, que se celebra en la ciudad de Nueva York hasta este miércoles.

Según nota de prensa divulgada por esa entidad gubernamental, el funcionario señaló que el enfoque de carácter ambientalista genera intensos debates en la sociedad actual.

Dentro de esos cuestionamientos, figura el tipo de modelo de progreso económico que deben seguir las naciones para preservar la vida del planeta, dijo.

A su juicio, el mundo necesita un desarrollo sostenible que favorezca la obtención de ingresos a partir de la explotación de los recursos naturales a la vez que potencie el aumento de fuentes renovables de

energía y el cuidado de la naturaleza.

El reto no solo es contar con normas que permitan defender a la Madre Tierra, hace falta también una mentalidad que permita su cumplimiento, señaló.

El foro del Consejo Económico y Social de la ONU reúne a más de 500 jóvenes, ministros y altos funcionarios gubernamentales de todo el mundo para debatir temas relacionados con la erradicación de la pobreza extrema, así como el hambre y la preservación de la vida.

De acuerdo con los organizadores, la cita es una oportunidad clave para abordar los desafíos de las nuevas generaciones y su papel en la implementación de la agenda 2030 de Desarrollo Sostenible.

Fuente: [PL](#).

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/153926-gobierno-de-bolivia-defiende-inclusion-de-derecho-ambiental-en-modelo-educativo>



Radio Habana Cuba